
Wohnung Nr. 06, ca. 40 m2  
2 Schlafräume, bis zu 04 Personen  •  Bad und WC  •  kleine Wohnküche  •  Kabelfernsehen  •  Bluetooth-Lautsprecher

Ausgestattet ist die Ferienwohnung Nr. 06 mit zwei Schlafräumen, einer gemütlichen, kleinen Wohnküche, Kabel-TV, 
Bluetooth-Lautsprecher, Kaffemaschine, Wasserkocher, Geschirrspüler, Mikrowellen- Backrohr Kombi, Dusche und WC. 
Zusätzlich ist eine süd-westlich gelegene Terasse vorhanden. W-LAN steht Ihnen in jeder Wohnung GRATIS zur Verfügung 
(fair use).
Check in: ab 13:00 Uhr // Check out: bis 9:00 Uhr
Das Haus Kirchweger liegt im Zentrum von Wagrain. Parkplätze zu den Appartements finden Sie direkt hinter dem Haus. 
Die Skibusse, die Sie gratis zu allen Seilbahnanlagen und Liften Wagrains bringen, halten direkt davor.

The apartment nr. 06 (approx. 40 m2) is equipped with two bedrooms, a small, cosy kitchen/dining room, cable-tv, 
bluetooth-speaker, coffee machine, water-cooker, dishwasher, microwave- oven combination, shower & toilet. 
In addition a southwest situated terrace exists. WiFi for free in every apartment (fair use)!

Check in: from 1 pm // Check out: until 9:00 am
Kirchweger apartments are situated in the very centre of Wagrain. The free ski bus which brings you to the ski slopes, 
gondolas and ski schools, stops directly in front of the house. You find the parking lots in the backside of the house.
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A-5602 Wagrain, Markt 8 
Tel.: +43 (0) 664 /18106 67

e-mail: info@kirchweger.com
www.wagrain-ski.at


